

Fecha: 17-07-2024  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl.: La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 13  
 Cm2: 668,5  
 VPE: \$ 864.308

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **Clínica Somos Dent: Entregando salud bucal de calidad a precios accesibles**



El pabellón que posee esta clínica, permite realizar cirugías maxilofaciales, entre otros tratamientos.



La Clínica Somos Dent cuenta con moderna infraestructura.

**CERCA DE UN AÑO DE FUNCIONAMIENTO**

# Clínica Somos Dent: Entregando salud bucal de calidad a precios accesibles

**Alternativa.** El horario de funcionamiento es de lunes a viernes, desde las 9:00 hasta las 18:30 horas. Y los sábado, desde las 9:00 a las 13:30 horas.

**CURICÓ.** Alrededor de tres mil personas se atienden cada mes en la Clínica Odontológica Municipal, también conocida como Somos Dent, iniciativa que ha contribuido a acercar los tratamientos de salud bucal a las personas.

“Llevamos alrededor de un año y medio en funcionamiento, entregando atenciones a un valor más accesible para la comunidad. Esto significa que estamos democratizando la salud dental”, indicó Haroldo Muñoz Alvarado, director técnico de la Clínica Odontológica Municipal, quien mencionó que la salud pública no entrega todas las prestaciones que las personas requieren. Y en muchos casos, existen largas listas de espera.

“Por esa razón, ofrecemos precios más económicos que en el mercado, un 30 por ciento más baratos. Y de esa manera, la comunidad pueda acceder oportunamente a tratamientos dentales”, precisó Muñoz. Junto con esto, el director



La Clínica Odontológica Municipal, está instalada en el antiguo edificio de La Araucana.

de la clínica dental expresó que esta iniciativa posee un pabellón quirúrgico, boxes y sala de radiografías que no tienen nada que envidiar al hospital de Curicó.

“Contamos con un pabellón de alto nivel, con todas las condiciones para entregar varias prestaciones”, aseveró Muñoz.

## PRESTACIONES

Para optar a los diversos procesos que ofrece esta clínica, no es necesario estar inscrito en Fonasa, solo se requiere que la persona se haga un diagnóstico para así direccionar la atención.

“Existen diversas formas de agendar una hora, presencial u online. Luego de



En total, trabajan más de 40 profesionales, entre personal administrativo, técnicos y dentistas.

eso, se lleva a cabo un diagnóstico y a partir de lo cual, se realiza una rehabilitación integral a los pacientes”, planteó Muñoz. Son 40 profesionales, entre personal administrativo, técnicos y dentistas. Estos últimos cuentan con las siguientes especialidades, ortodoncia, endodoncia, odontopediatría, reha-

bilitación oral, periodoncia, cirugía maxilofacial. A estas, se agregan las atenciones de urgencia.

“El mayor número de prestaciones que entregamos se enmarcan en el área de la implantología y rehabilitación oral con ortodoncia”, enfatizó el director técnico de la clínica Somos Dent.

## FINANCIAMIENTO

En tanto, Boris Durán, gerente de la Corporación Municipal de Fomento Productivo Curicó, indicó que esta iniciativa se replicó de una experiencia similar en la ciudad de Talca.

“Conocimos esta experiencia en el año 2020. En ese momento, quisimos ver la factibilidad de implementarla en Curicó”, precisó Durán.

Los recursos para echar a andar esta clínica son de la Corporación Municipal de Fomento Productivo, entregando una atención más barata que otros recintos de salud.

“Queremos poner a disposición de la comunidad una salud dental de alta calidad y con un valor 30 por ciento más bajo que el mercado. Para lo cual contamos con profesionales altamente calificados y con diversas especialidades”, aclaró Durán, quien expresó que existe la idea de extender las prestaciones de esta clínica a otras comunas, Teno, Romeral y Raucó.